



Loi W XXL, mobilisation du mardi 12 septembre 2017

Bonjour

Le gouvernement annonce qu'il veut libérer le travail. Il entend ainsi poursuivre à l'automne la destruction du modèle social amorcée cet été : réduction des dépenses publiques, suppressions des contrats aidés, baisse des APL,

Le gouvernement annonce qu'il veut libérer le travail mais en réalité c'est le patronat qu'il libère des règles protégeant les salariés.

Il libère le patronat et il punit les salarié-es en facilitant les licenciements et les plans sociaux. Il libère le patronat et il punit les salarié-es en affaiblissant la protection sociale, en restreignant l'accès au compte de pénibilité et en supprimant les commissions d'hygiène et sécurité et des conditions de travail.

Il libère le patronat et il punit les salarié-es en laissant à chaque entreprise le pouvoir de négocier le temps de travail, les salaires et le régime des heures supplémentaires.

Cette nouvelle loi travail c'est la liberté du renard dans le poulailler, la FSU n'en veut pas ! Non, pour la FSU ce n'est pas le code du travail qui empêche la création d'emplois. Non, pour la FSU ce n'est pas le code du travail qui empêche une juste répartition des richesses.

Face à ces attaques d'une violence inédite sous la 5^{ème} république la FSU partage l'indignation des salarié-es, des retraité-es, des jeunes et des personnes privées d'emploi.

Les 5,4 millions de fonctionnaires sont bien entendu et en toute logique libérale dans le collimateur :

L'État patron veut supprimer 120 000 emplois : 50 000 emplois en moins dans la FPE, 70 000 en moins dans la territoriale.

L'État patron gèle le point d'indice et envisage de le différencier selon les secteurs. Il veut différer les quelques avancées récentes concernant carrières et rémunérations.

L'État patron rétablit le jour de carence instauré par Nicolas Sarkozy à la fin de son mandat et sans compensation possible.

L'État patron revient sur les dispositions annoncées relatives à la hausse de la CSG.

Pour la FSU 29 cette logique est inacceptable et rien n'est joué.

La FSU 29 se félicite de l'intersyndicale large dans le département.

La FSU 29 se félicite des appels hors intersyndicale.

La FSU 29 appelle à la poursuite, à l'élargissement et à l'intensification de la mobilisation.

Nous vous remercions.